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第３回 教 育 研 究 評 議 会 記 録

Ⅰ 日 時 平成２７年６月１８日（木）１３時５８分～１５時２５分

Ⅱ 場 所 事務局棟５階 大会議室

Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

窪田，和泉，後藤，豊泉，峯岸，村上，篠塚，泉，齋藤，森谷，横山，

花泉，徳永の各評議員

陪席者 抱井，森田の両監事，工藤，末松，小池の各副学長

欠席者 田村，富山，田中の各評議員，竹内副学長

議事に先立ち，前回の会議記録の確認を行った。

Ⅳ 議事概要

１ 審議事項

（１）第３期中期目標・中期計画について

窪田理事から，国立大学法人等の組織及び業務全般の見直しに係る文部科学大

臣通知の内容及び第３期中期目標・中期計画の素案（資料No.1）について説明が

あり，審議の結果，原案どおり承認した。

（２）平成２６事業年度に係る業務の実績に関する報告書について

窪田理事から，国立大学法人評価委員会へ提出する平成２６事業年度に係る業

務の実績に関する報告書案（資料No.2）について重点事項等を中心に説明があり，

審議の結果，原案どおり承認した。

なお，概要資料の修正意見があり，他に意見があれば速やかに窪田理事へ申し

出ることとし，対応は学長一任とした。

（３）大学機関別認証評価の受審に係る自己評価書について

窪田理事から，大学評価・学位授与機構へ提出する大学機関別認証評価の受審

に係る自己評価書案（資料No.3）について説明があり，審議の結果，大学現況票

の数値等を再確認することとし，その他は原案どおり承認した。

なお，意見があれば速やかに窪田理事へ申し出ることとし，対応は学長一任と

した。

また，窪田理事から，大学及び大学院の目的の項目には学科や専攻まで含むこ

とから，改めて各学部等で点検してほしいとの依頼があった。

（４）教職大学院認証評価の受審に係る自己評価書について

窪田理事から，教員養成評価機構へ提出する教職大学院認証評価の受審に係る

自己評価書案（資料No.4）について説明があり，審議の結果，記載の数値を再確

認することとし，その他は原案どおり承認した。

なお，意見があれば速やかに窪田理事へ申し出ることとし，対応は学長一任と

した。

（５）人事の方針の改正について

学長から，国立大学法人群馬大学人事の方針の一部改正案（資料No.5）につい

て，前回の教育研究評議会で意見等があれば予め申し出ることとしていたが，特

段意見はなかったとの説明があり，審議の結果，原案どおり承認した。

２ 報告事項

（１）学長表彰（スポーツ表彰）授与式について

窪田理事から，学長表彰（スポーツ表彰）の被表彰者へ６月８日（月）に表彰

状及び記念品を授与した（資料№6）との報告があった。
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（２）ベストティーチャー賞最優秀賞等の選考結果について

窪田理事から，６月９日（火）に開催した平成２６年度ベストティーチャー賞

最優秀賞選考会における審査の結果，最優秀賞に理工学府の松本健作助教が選出

された（資料№7）との報告があった。

（３）平成２６年度卒業者等の進路状況（５月１日現在）について

窪田理事から，平成２６年度卒業者等の進路状況の概要（５月１日現在）

（資料No.8）について報告があった。

（４）平成２７年度新入生アンケートの集計結果について

窪田理事から，平成２７年度新入生アンケートの集計結果について，学部間比

較，過去５年間比較，入試種別（資料№9）により報告があった。

また，学長から，本データを各学部で活用し，今後の入試広報戦略に生かすよ

う指示があった。

（５）南洋理工大学（シンガポール）との国際交流協定の締結完了について

窪田理事から，南洋理工大学（シンガポール）との国際交流協定（資料№10）

の締結が完了したとの報告があった。

（６）文化講演会の開催について

窪田理事から，７月２８日（火）に桐生市ボランティア協議会長の宮地由高氏

を招いて開催する文化講演会（資料№11）について案内があり，教教員の参加を

呼びかけることとした。

（７）第１１回群馬産学官金連携推進会議について

和泉理事から，７月６日（月）に開催する第１１回群馬産学官金連携推進会議

（資料№12）について案内があった。

（８）ＵＲＡ室等の新設について

和泉理事から，本学の研究力の強化及び地域特性を活用した「多能工型」研究

支援人材養成拠点事業を円滑に実施することを目的として，研究・産学連携戦略

推進機構にＵＲＡ室及び研究支援人材育成コンソーシアム室を設置した（資料

№19）との報告があった。

（９）欠員教員の後任補充について

学長から，医学系研究科及び理工学府から申請のあった欠員教員の後任補充３

件（資料№13）について，役員会で承認したとの報告があった。

（10）平成２７年度国立大学教養教育実施組織会議及び事務協議会について

窪田理事から，５月２８日（木）から２９日（金）に開催された平成２７年度

国立大学教養教育実施組織会議及び事務協議会（資料№14）の概要について報告

があった。

（11）第９９回国立大学医学部長会議について

峯岸評議員から，６月１２日（金）に開催された第９９回国立大学医学部長会

議（資料№15）の概要について報告があった。

（12）第１０回国立大学保健医療学系代表者協議会について

村上評議員から，６月１日（月）に開催された第１０回国立大学保健医療学系

代表者協議会（資料№16）の概要について報告があった。

（13）第６５回国立大学工学部長会議・総会について

篠塚評議員から，５月１４日（木）から１５日（金）に開催された第６５回国

立大学工学部長会議・総会（資料№17）の概要について報告があった。
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（14）第７４回国立大学附置研究所・センター長会議総会について

泉評議員から，５月２１日（木）から２２日（金）に開催された第７４回国立

大学附置研究所・センター長会議総会（資料№18）の概要について報告があった。

（15）その他

①平成２７年度科学研究費助成事業交付内定状況一覧の修正について

和泉理事から，４月１６日（木）開催の教育研究評議会で報告した平成２７年

度科学研究費助成事業交付内定状況について，継続分の金額算出に誤りがあった

ため，追加資料№1のとおり訂正するとの報告があった。

②社会情報学部の改組に係る事前伺いの結果について

森谷評議員から，社会情報学部の改組に係る事前伺いの結果，補正意見はなか

った（追加資料№2）との報告及び関係学部等の支援に対する謝辞があった。

③学長から，６月１６日（火）に開催された国立大学法人学長・大学共同利用機関

法人機構長等会議において，下村文部科学大臣から，入学式及び学位記授与式で

の国旗掲揚及び国歌斉唱の実施について適切な対応を行うよう口頭で要請があっ

たこと，国立大学振興議員連盟の第１回総会が６月１１日（木）に開催されたこ

との報告があった。

④窪田理事から，自己評価書等の取りまとめに関して，評価室員及びＷＧ構成員を

はじめ，各学部等の協力に対し謝辞があった。

以 上


